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Bonjour je m’appelle Sandra et je suis actuellement à Taiwan. Arrivée le 20 Août à 10h30 à 

Taipei capitale de Taiwan. J’ai été accueillie par mon D3521 accompagnée de ma première 

famille d’accueil. J’ai la chance d’avoir une sœur de mon âge (17 ans) nommée Victoria. Par 

la suite nous sommes directement allés manger dans un bon restaurant avec la présence de 

ma deuxième famille d'accueil. 

 Une semaine après je suis allée à la réunion des étudiants d’échanges où j’ai pu rencontrer 

41 étudiants venant de 10 pays différents dont Espagne, Allemagne, Italie, Tchéquie, 

Turquie, Thaïlande, Mexique, Argentine, États Unis, Japon et France. Nous avons dû nous 

présenter chacun notre tour en anglais. L’anglais est notre seule langue de communication 

car nous ne savons pas encore parler Mandarin.  

Ma rentrée s’est faite le 4 Septembre dans l’école Shu Jen High School of Home Economics 

& Commerce. Beaucoup d’élèves ont été très surpris de voir une étrangère mais j’ai été 

accueillie les bras ouverts. La plupart des élèves ne parlent pas anglais, nous arrivons 

quand même à communiquer entre nous malgré la barrière de la langue et ils m’apprennent 

au fur et à mesure des mots Mandarin. 

 Concernant les cours, mes parents d’accueil ont préféré me mettre dans une école 

professionnelle où j’ai des cours de danse de cuisine de maquillage et de restauration, étant 

donné que je ne comprends pas le chinois il est préférable que je fasse des cours manuels 

plutôt que de rester sur une chaise toute la journée. J’ai de bons horaires, le lundi et le 

vendredi je commence à 10h10 et je finis à 16h le mardi et le jeudi je commence à 8h et je 

finis à 12h et le Mercredi je commence à 14h et je finis à 16h. 

 Le mardi et le jeudi nous avons 3h de Mandarin avec à chaque fois un test de 

connaissances. Pour les sorties, nous pouvons sortir à Taipei tous ensembles mais nous 

avons une heure à respecter qui est de 21h30.  

Au fur et à mesure du temps de forts liens se sont créés entre étudiants, nous sortons 

régulièrement tous ensembles, nous rencontrons même d’autres étudiants venant d’autres 

districts, quand nous sommes tous dans la rue les gens nous filment ou nous regardent tous 

très étonnés, ce qui est très drôle.  

Je suis très proche de ma famille d’accueil, nous allons souvent au restaurant et j’essaye 

d’aider le plus possible ma mère pour préparer à manger ou dans différentes tâches. Tout 

se passe très bien et je suis ravie d’être ici !  

 

 


